

安濃だより

平成27年3月1日発行 第24号
編集発行
津市安濃総合支所 地域振興課
電話 059-268-5511

市政懇談会 市長と語る

11月21日、安濃総合支所会議室において、市長と語る「市政懇談会」が開催されました。今回は、津市自治会連合会安濃支部の小林会長を始めとする役員8人と市長との懇談会が行われ、安濃地域が持っているさまざまな課題についてそれぞれの役員から市長に対して意見が提案されました。安濃地域の課題について市長に理解してもらえるよい機会となりました。



安濃町文化祭 文化に親しむ

11月8日～9日、サンヒルズ安濃において「安濃町文化祭」が開催され、大勢の方が来場されました。今回は、オープニングに出演者一同が「安濃音頭」を賑やかに演奏し会場を盛り上げました。また、特別出演として「三重大学吹奏楽部」の演奏を聴くことができ、気軽に文化と親しむことができる充実した文化祭となりました。皆さんも気軽に文化祭に出展・出演されてはいかがでしょうか。



安濃人権フェスティバル 人権について考えよう

12月6日、サンヒルズ安濃ハーモニーホールにおいて、「安濃人権フェスティバル」が開催されました。町内小中学校から募集した人権メッセージやポスターの発表、表彰が音声訳ボランティア「ヴォイス安濃」の皆さんの朗読により行われました。また、人権落語の高座や小中学校の人権に対する取り組みが発表され、人権について身近に楽しく考えることができました。



村主小学校「中朗会 昔の遊び・グラウンドゴルフ」

1月28日(水)、村主名物の強い風が吹く中、低学年児童が中朗会の方々に「昔の遊び」、「グラウンドゴルフ」を教えていただきました。1・2年生は、こま、けん玉、竹とんぼ、羽つき、かるた、福笑い、お手玉、紙飛行機など、たくさんの昔からの遊びを教えていただき、木や和紙、糸などの素材の温かさを感じながら楽しむことができました。3年生は、初めて握るスティックに緊張しながらも、グラウンドゴルフを楽しむことができました。

〈学校サポート隊に文部科学大臣表彰〉

学校・家庭・地域の連携協力の推進への貢献に対して、文部科学大臣表彰を受賞！



昔の遊び



グラウンドゴルフ

明合小学校「ライスパーティー」

5・6年生は、学校田での稲作体験を毎年行っています。5月の田植えに始まり、施肥・除草・中干し・追肥を経て、9月に稲刈り、そして精米までを行います。11月25日(火)には、稲作体験でお世話になった地域の方々をお招きして、ライスパーティーを開催しました。収穫したお米を炊飯器で炊いて、中に入れる具も工夫して作り、特製のおにぎりにして収穫をお祝いしました。



草生小学校「大豆の収穫」

1月19日(月)、祖父母参観の日に、3・4年生が「昔のくらし・道具」の学習で、「豆たたき」をしました。ビニールシートの上で足踏み、「ざる」「藤どおし」「豆どおし」でふるいにかけて、最後は「唐箕(とうみ)」で仕上げました。貴重な体験になりました。収穫した大豆はもちつきの前に石臼でひいてきな粉にします。



安濃小学校「ユニバーサルデザイン体験」



12月12日(金)、4年生がユニバーサルデザインの学習を行いました。社会福祉協議会等の皆様に協力していただき、車いす体験やアイマスク体験をしました。子どもたちは、普段当たり前前に思っていることができなくなる体験をし、新たな視点で身の回りの生活を見つめ直すことができました。さらに、手助けの仕方や道具を使うことで、その不便さを和らげることができることにも気づきました。

東観中学校「安濃聖母の家訪問」

12月12日(金)、東観中学校生徒会生活福祉委員会が安濃聖母の家を訪問しました。施設周辺をきれいにしたり、お年寄りの方と折り紙をすることで、楽しいひとときを過ごしました。



安濃幼稚園 「おはなし会」

安濃中公民館で読み聞かせボランティアをされている方にお越しいただき、月2回程度親子でおはなしを聞いています。その後お家の人の膝に座って3～4冊の絵本の読み聞かせを楽しんでいます。

1月14日(水)のおはなし会では、『まいったなあ』『14ひきのさむいふゆ』『うそだあ!』の絵本を読んでもらうと、おはなしの世界に入りながら、笑ったり、繰り返しの言葉を一緒に口ずさんだりしながら楽しめました。



草生幼稚園 「地域交流会みかん狩り」

9月から明合幼稚園で合同保育をしています。地域との交流も大切にしています。

11月17日(月)、草生地区の方とみかん狩りに行きました。地域のおじさん、おばさんとふれあい遊びやビンゴゲームをして楽しいひとときを過ごしました。おにぎりや豚汁、みかんもおいしかったです。



村主幼稚園 「こま回し」

お正月遊びの一つとして、こま回しを毎日の保育の中で楽しみました。お家でこま回しの上手なおじいさんやお父さんに教えていただいたり、幼稚園で友達や先生に教えてもらったりして、回せる友達が少しずつ増えていきました。「こうやって投げると上手く回るよ」と自分のことばで教えたり、「ひもをまいて」とできないところを教えてもらったりして、「やった!回せた」とみんなで感動し合いました。昔からの伝承遊びを大切にして、子供たちに伝えていきたいと思っています。



安濃保育園 「発表会」

12月6日(土)、園児による発表会がありました。

3・4・5歳児が、この日のために一生懸命練習した歌や合奏、劇を保護者の皆さんに見てもらいました。



安濃子育て支援センター「わくわくランド」

クリスマス会 楽しかったね

12月17日(水)、サンヒルズ安濃の教養娯楽室で、約150人の親子と民生委員・主任児童委員・ソフリエみえ・やまびこ会のみなさんがお手伝いに来ていただいてクリスマス会を開催しました。ハンドベルの演奏やコーラスグループ「コチャママ」の手遊び、クリスマスソングを楽しみました。今年はなんと2人のサンタクロースが「わくわくランド」に来てくれました。プレゼントをもらおうと大喜び。ツリーをバックにサンタさんと写真をパチリ。心に残るクリスマス会でした。



コミュニティバスが新しくなります

コミュニティバス(安濃地域)の車両が新しくなります。小型のノンステップ車両で乗り降りもしやすく、車いすでの利用も可能になります。どなたでもご乗車していただけますので是非ご利用ください。

●運賃：中学生以上 200円
小学生 100円 乳幼児 無料
(障害者手帳等の交付を受けた方及びその介護者の運賃は半額)
運行のルート・時刻等のお問い合わせは、
安濃総合支所地域振興課
(☎268-5511) まで



行事予定

開催予定日	行事名	会場
3月1日(日)	消防団 防火パレード	町内一円
3月7日(土)～ 8日(日)	安濃町芸術文化 協会まつり	安濃中公民館
3月24日(火)	スポレク チャレンジ ～グラウンド ゴルフ	安濃中央総合 公園内多目的 グラウンド

おおなづかこふん 大名塚古墳 まちなか探訪



大名塚古墳群は、三つの主墳で構成されている円墳です。現在、1号墳、2号墳は良好な状態で保存されています。築造されたのは6世紀後半と考えられており、1号墳(市指定史跡)の規模は安濃川流域最大の横穴式石室で、最大級の大きさの石が使用されています。葺石や埴輪は確認されていませんが、明治36年に行われた土地所有者による発掘調査では鏡・石製品・装身具・刀・須恵器などが出土したと伝えられています。しかし、現在は一部の須恵器のみが現存しています。石室には長さ4.2m、最大幅1.4m、高さ1.7mの羨道があり、人が入るのも可能です。^{びんじょう}玄室(墓室)の長さは4.75m、^{おくへき}奥壁幅1.9m、高さ2.9mで石組は全て自然石の乱石積です。2号墳は、1号墳の北に位置していますが1号墳との境界ははっきりしていません。大名塚古墳群は、安濃町草生山出の小高い丘にあり三交山出バス停すぐ南に標識が設置されています。田んぼの畦を歩いて行くので、農繁期には田んぼを荒らさないようご配慮願います。付近には、朝日百穴や枇杷ヶ谷地蔵もあります。

安濃ガイド会 — 草陰 —

消防団消防ポンプ自動車引渡し式

12月22日(月)、消防団車両の更新整備に伴い、久居消防署において各方面団に消防ポンプ自動車7台の引渡し式が行われました。安濃方面団には、そのうち1台が引渡されました。

車両の全長は5.8m、総重量4.3t、定員6名の四輪駆動方式で、可動式小型ポンプ、投光器、発電機等を装備、ポンプの性能は1分間に2トン以上の放水が可能です。

